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Titel 

Sicherheitsmängel bei der Multifunktionsarena - weitere Berichterstattung 

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich 

 
 

Stellungnahme 

 

Sicherheit – gerade in der heutigen Zeit – ist ein wichtiges Gut.  

Gerade deshalb wird sich die Stadtverwaltung dieses Themas so breit wie nötig aufgestellt 

annehmen. Sicherheit ist immer auch ein subjektives Empfinden des Einzelnen, welche ggf. mit 

baulichen und sonstigen Vorschriften, - sofern vorhanden -, in Einklang zu bringen sind. 

In der Außenwirkung scheint es daher zielführender, derzeit von Sicherheitsbedenken zu reden. 

 

Bei der „Beantwortung der Frage“ nach mehr Sicherheit geht die Qualität vor Schnelligkeit. 

Die Diskussion im Werkausschuss am 23.02.2017 hat bereits deutlich gezeigt, dass es 

unterschiedlicher Maßnahmen bedarf, das zwingend notwendige Maß an Sicherheit in der 

Multifunktionsarena abschließend und verbindlich – was eine nachfolgende bauliche Umsetzung 

betrifft - zu definieren. 

 

Die Stadtverwaltung hat sich in Auswertung des Fußballspiels vom 04.02.17 in unterschiedlicher 

Weise zu dieser Thematik beraten.  

Wir werden im Ausschuss im Rahmen der regelmäßigen Berichterstattung zur Multifunktions-

arena über den Fortgang der Gespräche selbständig berichten. Eines gesonderten Tagesordnungs-

punktes bedarf es deshalb hierzu u.E. nicht. 
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